

# 24Jam

## Patroli KRYD Polsek Cidaun Antisipasi Guantibmas C3 dan Kejahatan

Cianjur - [CIANJUR.24JAM.CO.ID](http://CIANJUR.24JAM.CO.ID)

Jul 4, 2024 - 20:44



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Cidaun, di bawah pimpinan Kapolsek Iptu Yudi Heryanadi, S.H., melaksanakan kegiatan Patroli KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) untuk mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Guantibmas), terutama kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor)

di wilayah hukumnya. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Kamis, 4 Juli 2024, dengan melibatkan beberapa personel Polsek Cidaun.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cidaun, Iptu Yudi Heryanadi, S.H., menekankan pentingnya patroli ini untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Cidaun. "Patroli KRYD ini kami tingkatkan untuk mengantisipasi dan mencegah berbagai tindak kejahatan, khususnya C3 yang sering meresahkan masyarakat," ujar Iptu Yudi Heryanadi, S.H.

Kegiatan patroli ini dipimpin oleh Aiptu Lala Maulana (KSPKT) dengan didampingi oleh Aipda Kamal P (Bhabinkamtibmas), Aipda Agus S, dan Reza R. Mereka melakukan patroli di berbagai titik rawan kejahatan di wilayah hukum Polsek Cidaun, berinteraksi dengan masyarakat setempat, dan memberikan himbauan terkait keamanan.

Aiptu Lala Maulana menjelaskan, "Patroli ini merupakan langkah preventif kami untuk mengurangi dan mencegah tindak kriminalitas di wilayah Cidaun. Kami juga mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan masing-masing."

Aipda Kamal P menambahkan, "Kami melakukan pendekatan kepada masyarakat untuk meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan terhadap potensi kejahatan, serta mendorong mereka untuk segera melaporkan jika ada hal-hal mencurigakan."

Kegiatan patroli ini mendapat respon positif dari masyarakat yang merasa lebih aman dengan kehadiran polisi yang rutin melakukan pengawasan dan penjagaan. Dengan adanya patroli yang intensif, diharapkan dapat menekan angka kejahatan dan menciptakan situasi yang kondusif di wilayah hukum Polsek Cidaun.

Patroli KRYD ini merupakan bagian dari strategi Polres Cianjur untuk menjaga situasi kamtibmas yang kondusif. Melalui upaya preventif dan proaktif, Polsek Cidaun berharap dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.